

## Acerca de los autores

El Dr. Luis Fernando Covarrubias Robles es investigador titular y líder académico del grupo que actualmente constituyen: la M.C. Concepción Valencia García, la Biól. Sinaid Martínez Pérez, la M.C. Lían Mishel Sánchez Cázares y la Dra. Celina García Meléndrez, quienes pertenecen al Laboratorio de Plasticidad Celular en el Departamento de Genética del Desarrollo y Fisiología Molecular del Instituto de Biotecnología-UNAM.

**Contacto:** [luis.covarrubias@ibt.unam.mx](mailto:luis.covarrubias@ibt.unam.mx)

---

El nombre de «células troncales», también llamadas «células madre», se refiere al inglés *stem cells* como equivalente o analogía al ‘tronco’, ‘tallo’ o ‘eje’ del que derivan el resto de formas especializadas.